

**BEW2** Stephan Paar

Tagesordnungspunkt: 5.5.2 Wahlkreis 1 - Nordost (1 Sitz)

# Bewerbung als Bezirksbeirat in Leipzig Nordost

## Stephan Paar

---

Geboren 1981, verheiratet, 2 Kinder  
Bei den Grünen seit Dez. 2017  
AK Wirtschaft und Finanzen seit 2018  
Diplom Betriebswirt mit späterem Masterstudium  
„Energie- und Ressourceneffizienz  
Aktuelle Tätigkeit: Strategischer Einkäufer für einen  
Elektronikfertiger (EMS)



Liebe Leipziger Grüne,

nach den ersten gemeinsamen Aktionen mit euch zusammen zur Wärmewende im AK Wirtschaft und dem Kommunal- und Landtagswahlkampf, möchte ich mich weiter einbringen und bewerbe mich als Stadtbezirksbeirat für Leipzig Nordost.

Ich wohne mit meiner Frau und zwei Kindern in Thekla. Beruflich bin ich nach ersten Tätigkeiten für ein Start Up im Bereich Umwelttechnik sowie einem Hersteller für Photovoltaikmodule in der Elektronikbranche gelandet. Meine beruflichen Erfahrungen lassen sich zusammenfassen zu Erfahrungen bei Vertrags- und Preisverhandlungen, im Projektmanagement sowie der Erschließung neuer Märkte. Inhaltlich kann ich zudem Fachwissen aus dem Bereich der Erneuerbaren Energien und dabei vor allem der Photovoltaik einbringen.

Derzeit engagiere ich mich im AK Wirtschaft und Finanzen zu dem Thema grüne Fernwärme und seit der Neugründung im AK Klima und Energie. Während des Kommunalwahlkampfes haben wir auch in Thekla Haustürwahlkampf gemacht und uns mit einem speziellen Flyer zur chaotischen Verkehrsführung positioniert. Die zuletzt stark gestiegene Lärmbelastung ist bei den Anwohnern in Thekla aber auch in Portitz ein wichtiges Thema.

Insgesamt sehe ich in den Vierteln im Norden und Osten der Stadt ein enormes Entwicklungspotenzial. Gerade wir Grünen haben hier gute Konzepte was Grünanlagen, den ÖPNV oder die Verkehrsführung angeht, um diese Entwicklung zu gestalten.

Ich will dazu beitragen, dass auch die Bewohner im Leipziger Nordosten spüren, welchen Mehrwert an Lebensqualität die Umsetzung grüne Ideen mit sich bringen. Dem Vorurteil zu grünen Utopien möchte ich durch die pragmatische Umsetzung unserer Ideen begegnen.

Konkret würden für mich folgende Themen in der Arbeit als Bezirksbeirat im Fokus stehen:

- Erhalt und Weiterentwicklung der Grünflächen:  
Stichwort: Wasserqualität im Theklaer Baggersee; Entwicklung Mariannen Park
- Erstellung eines Verkehrskonzeptes mit dem Ziel, die Außenbereiche besser an den ÖPNV anzubinden und die Verkehrsbelastung in Wohngebieten zu senken
- Für mehr Erneuerbare Energien im Stadtgebiet möchte ich folgenden Fragen nachgehen

1. Wie lassen sich die Dachflächen von Mehrfamilienhäusern für Photovoltaik nutzen und welche Betreibermodelle kommen in Frage.
2. Gibt es die Möglichkeit den Abschnitt des Fernwärmenetzes in Schönefeld als Pilot zu nutzen, um die Möglichkeit der Herabsetzung der Vorlauftemperatur zu erproben

Auf diesem Weg möchte ich mit euch zusammen erreichen, dass auch im Nordost von Leipzig die grüne Handschrift einer modernen Stadt sichtbar wird.

Stephan